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В ЗАКРОМА РОДИНЫ
Почти все хозяйства района 

приступили к уборке карто
феля, семь из них сдают кар
тофель государству.

Первые машины,' груженые 
отборными клубнями, пришли 
на заготовительный пункт из 
колхоза «Путь Ленина». На 
второе сентября колхоз про
дал государству 216 тонн 
картофеля. Ежедневно работа
ют на отвозке картофеля шо
феры А. Ф. Поплаухин, П. Н. 
Колеватов, И. П. Куклин.

Г. КИСЕЛЕВ.

Колхоз «Малокаменский» 
продолжает сдачу зерна госу
дарству. На заготовительные 
пункты вывезено.в счет заку
пок тридцать девять тонн зер
на, что составляет 25 процен
тов к плану.

На транспортировке зерна 
ежедневно работают шоферы 
Н. В. Каталов и В. И. Юферов.

В. КАТАЛОВА.
бухгалтер колхоза 

«Малокаменский».

Т|р у» ю н1И1(И п о л е й , за!верш им ! IЮНТЯ1бря
посев 1)ЗИ М Ы Х на зерна и repe fijюн» ie ль>нэ!
Продажа зерна 

государству
на 2 сентября (в процентах к 
плану).

ния на 2 сентября.
Первая графа — обмолочено

«Коммунар» 35 зерновых, вторая -—вытеребг е-
Имени Кирова — но льна, третья — выкопано
«Путь Ленина» 
Имени Свердлова

53 картофеля (в процентах к пла
ну).

«Красная нива» 33 «Коммунар» 81 100 13
Имени Ленина — Имени Кирова 60 77 8
Имени Тимирязева — «Путь Ленина» 71 — 14
«Малокаменский » 25 Имени Свердлова 69 77 5
«Колос» — «Красная нива» 85 80 4
«Вякшенерский» — Имени Ленина 73 77 4
«Прогресс» — Имени Тимирязева 72 100 —
«Ошминский» 1 «Малокаменский» 77 82 3
«Одошнурский» — «Колос» 24 8 —
В с е го  по р а й о н у 11 «Вякшенерский» 65 73 7

Колхозы и совхозы района «Прогресс» 76 100 3
медленно ведут сдачу зерна «Ошминский» 49 100 11
государству. Установленный «Пижемский» 45 — 3
график вывозки зерна на эле- В с е го  по р а й о н у 64 81 6
ватор не выполняет ни одно 
хозяйство. При наличии зна
чительного количества зерна 
не приступили к сдаче его 
колхозы имени Кирова, имени 
Свердлова, имени Ленина, 
имени Тимирязева, «Колос», 
совхозы «Вякшенерский»,
«Прогресс» и «Одошнурский».

Руководители ряда органи
заций и учреждений несерьез
но относятся к решению ис
полкома райсовета о выделе
нии транспорта на вывозку 
зерна колхозам и совхозам. 
Лучше других помогает кол
хозам в этом вопросе Тон- 
шаевское . спецотделение 
«Сельхозтехника» (руководи
тель Б. В. Втюрин)

В эти дни необходимо мо
билизовать весь транспорт, 
имеющийся в хозяйствах, а 
также выделенные машины из 
других организаций, чтобы в 
самые минимальные сроки 
рассчитаться с государством 
по закупу зерна.

Ход полевых 
работ

Всего в колхозах и совхозах 
района сжато зерновых на пло
щади 4763 гектара. Обмолоче
но — 4560 гектаров, что со
ставляет 64 процента к плану. 
Ускорили темпы уборки зер
новых колхозы «Коммунар», 
«Красная нива», «Малокамен
ский», совхоз «Прогресс». В 
этих хозяйствах обмолот со
ставляет свыше 76 процентов 
к занятым под зерновые пло
щадям.

В районе закончили теребле
ние льна колхозы «Комму
нар», имени Тимирязева, сов
хозы «Ошминский» и «Про
гресс».

Не во всех хозяйствах при
ступили к копке картофеля. 
Неоправданно медлят с убор
кой «второго хлеба» в колхо
зе имени Тимирязева, а в та
ких колхозах, как имени 
Свердлова, «Красная нива», 
имени Ленина выкопано всего 
по 4— 5 гектаров.

БЕЗ ЗАТРАТ РУЧНОГО ТРУДА
Репорт аж

На картофельном поле за 
околицей Евстропова не видно 
людей с традиционными ведра
ми, мешками, зато много раз- _ 
личной техники. Все работы 
но уборке картофеля от копки 
до засыпки клубней в храни
лище механизированы. В про
шлом году в «Коммунаре» на 
уборке картофеля использова
лись УКВ-2 (универсальная 
копалка), а нынче пока рабо
тают одни комбайны. Собира
ются в колхозе применить 
УКВ-2 в паре с комбайном. 
Это позволит одновременно 
убирать картофель сразу с че
тырех-шести рядков.

Один за другим идут по 
полю картофелеуборочные аг
регаты. Заполняются клубнями 
кузова машин, тракторные те
лежки. Затем картофель по
ступает на сортировальный 
пункт.'

Вот машина, груженая кар
тофелем, подъезжает к меха
низированному картофелехра- 

. нилищу. Перед ним смонтиро
ван сортировальный пункт. 
Специальный агрегат разделя
ет клубни на три фракции —  
мелкие, средние и крупные. 
Из бункеров-накопителей круп
ные клубни отправляются на 
приемный пункт для сдачи 
государству-, средние идут на 
семена и мелкие — на фермы. 
Обслуживает этот пункт К. С. 
Репин с четырьмя помощни
ками.

На всем уборочном потоке

VIII ПЛЕНУМ ОБКОМА КПСС
30 августа состоялся VIII пленум областного 

комитета КПСС.
Пленум открыл член ЦК КПСС, первый сек

ретарь обкома КПСС тов. Христораднов Ю. Н.
Утверждается повестка дня:
1. 0 задачах партийных организаций области 

по повышению эффективности идейно-полити
ческого, трудового и нравственного воспитания 
трудящихся в свете решений XXV съезда КПСС.

2. Организационный вопрос.
С докладом по первому вопросу выступила 

секретарь -обкома партии тов. Борисова И. 3. В 
прениях по докладу выступили тов. Соколов Л. В. 
— секретарь Горьковского горкома КПСС, тов. 
Лезин Ю. С. —  ректор Горьковского политехни
ческого института им. А. А. Жданова, тов. Егор- 
ченков Н. И. — секретарь Дзержинского горкома 
партии, тов. Лашина Г. А. — швея производст
венного объединения «Восход», тов. Геращенко 
А. Н. —  директор авиационного завода им. 
С. Орджоникидзе, тов. Забабурина В. Л. —  ди
ректор школы MS 126 Автозаводского района 
г. Горького, тов. Данилов Ю. Г. —  начальник 
управления КГБ при Совете Министров СССР 
по Горьковской области, тов. Урлин В. Б, — пер

вый секретарь Далънеконстантиновского райкома 
КПСС, тов. Марков С. В. —  секретарь обкома 
ВЛКСМ, тов. Нарпочев В. А. — первый секретарь 
Нижегородского райкома КПСС, тов. Черных 
Н. С. —  заведующий сектором отдела пропаган
ды ЦК КПСС.

В заключение выступил первый секретарь 
обкома КПСС тов. Христораднов Ю. Н.

Пленум обкома единодушно принял постанов
ление по первому вопросу. Постановление обяза
ло бюро обкома КПСС, роркомы и райкомы пар
тии, все партийные, профсоюзные и комсомоль
ские организации, используя трудовой и поли
тический подъем трудящихся, вызванный подго
товкой к 60-летию Великого Октября, всена
родным обсуждением проекта новой Конституции 
СССР, обеспечить дальнейшее повышение орга
низаторской и политической работы по мобили
зации трудящихся на успешное, выполнение ре
шений XXV съезда КПСС, народнохозяйственных 
планов и социалистических обязательств юби
лейного. года и пятилетки в целом.

Пленум обкома КПСС утвердил тов. Скороду- 
мова Н. А. заведующим финансово-хозяйствен
ным . отделом обкома партии.

Павел Васильевич Поплаухин вместе со своим сыном Виталием 
ведут уборку картофеля. Отец управляет трактором, сын— карто
фелеуборочным комбайном.

заняты опытные - механизаторы 
Г. В. Путиков, П. В. Поплау
хин, А. С. Евстроцов. На ком
байнах работают А. М. Попла
ухин, В. В. Поплаухин и И. А. 
Путиков. Отвозят клубни шо
феры Г. М. Кислицын, Б. Ф. 
Федоров и тракторист А. Е. 
Соколов.

Хороший картофель выра
щен нынче в колхозе. В Евст- 
роповской бригаде собирают 
по 170— 200 центнеров с 
гектара.

«Заслуга в этом, — говорит 
бригадир Н. А. Коновалова,—  
механизированных звеньев, 
возглавляемых кавалером ор
дена Трудового Красного Зна
мени Г. В. Путиковым и П. В. 
Поплаухиным. Немало сил и 
труда затратили механизато
ры, чтобы получить такой 
урожай. Осенью на поля вы
везли навоз, а весной запра
вили аммиачной водой. По
садку: провели с внесением 
суперфосфата по нарезанным 
гребням. Эффект от такой тех
нологии двойной —  произво

дительность труда возрастает 
и качество заделки . высокое. 
На каждый гектар высаживали 
не менее восьми тысяч клуб
ней. Междурядную обработку 
провели два раза. Отсюда и 
результат».

Колхоз «Коммунар» одним 
из первых в районе начал 
уборку картофеля. На 2 сен
тября из 117 гектаров карто
фельного поля клубни выкопа
ны с пятнадцати. Государству 
продано 107 тонн высококаче
ственных клубней.

Вчера к работе картофеле
уборочных комбайнов присое
динились универсальные ко
палки. В помощь колхозу на 
подборку картофеля вышли 
учащиеся Тоншаевской сред
ней школы.

Механизаторы настроены за
кончить уборку урожая карто
феля в самые кратчайшие сро
ки. Порукой этому—  механи
зированный поточный метод, 
четкая организация труда всех 
занятых на уборке людей.

И. БУРАКОВА.

Картофелеуборочный агрегат Павла Васильевича Поплаухина и 
его сына Виталия в работе.

Фото В. Втюрина.
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ВЫШЕ РОЛЬ СОВЕТОВ В ВЫПОЛНЕНИИ

Как уже сообщалось, 30 августа 
1977 года'состоялась вторая сессия 
райсовета депутатов трудящихся шест
надцатого созыва. С докладом «О за
дачах Советов района по достойной 
встрече 60-й годовщины Великой Ок
тябрьской социалистической револю
ции» выступил председатель исполкома 
райсовета В. А. Костров. 
fry ИЛЛИОНЫ советских людей. —  

сказал докладчик, —  встречают 
юбилей Советской власти как самый 
дорогой и светлый праздник, готовя,' 
ему свои трудовые подарки. Особый 
импульс энтузиазму масс трудящихся 
придали итоги работы майского 
(1977 г.) Пленума- ЦК КПСС и проект 
новой Конституции СССР. На продол
жающихся в эти дни собраниях, бесе
дах и письмах трудящиеся единодушно 
одобряют проект Основного Закона, все
цело поддерживают внутреннюю и вне
шнюю политику Коммунистической 
партии, еще активнее включаются в 
борьбу за реализацию ее предначерта
ний.

В этой обстановке для трудящихся 
нашего района делом особой важности 
и чести является успешное выполне
ние и перевыполнение заданий юби
лейного года и обеспечения таким об
разом необходимого задела для четкого 
завершения пятилетки в целом.

Примечательно, что с первого дня 
текущего года трудящиеся района рабо
тают под лозунгом: «В борьбе за вы
сокую эффективность и качество рабо
ты—  ни одного отстающего рядом».

В этом году как никогда успешно и 
организованно был проведен весенний 
сев, обеспечено четкое завершение зи
мовки скота, колхозы и совхозы рай
она многого добились в заготовке соч
ных кормов и сенажа. План по зак
ладке сенажа обеспечили, кроме совхо
за -«Вякшенерский», все хозяйства рай
она, а совхоз «Ошминский» и колхоз 
имени Ленина перевыполнили свои со
циалистические обязательства. Этого 
ценного корма заготовлено 16000 тонн, 
значительно больше, чем в прошлом 
году. Хорошо идет закладка силоса. Ус
пешно с этой задачей справляются кол
хозы имени Кирова, «Путь Ленина», 
имени Тимирязева, совхозы «Прогресс», 
«Ошмцнский». У нас -есть возможность 
продолжить работу по закладке сочных 
кормов ибо подсолнечник не скошен 
еще на площади около 400 га.

В решении вопросов заготовки кор
мов-хотелось бы отметить усилия и це
леустремленность депутата и члена 
исполкома райсовета директора совхоза 
«Ошминский» Ю. В. Дурнева. В этом 
хозяйстве все работы были спланирова
ны таким образом, что каждый механи
затор, твердо знал свои обязанности, 
свою норму выработки. В течение лета 
заготовка кормов велась бригадным 
методом, была обеспечена гласность 
соревнования. И итог налицо. Совхоз 
заготовил 7000 тонн сенажа и силоса. 
Таких результатов они добились впер
вые. Имя бригадира Н. И. Вшивцева 
вместе с именами передовых в области 
бригадиров кормодобывающих бригад 
т. т. Гогина и Солдатова неоднократно 
появлялось на страницах газеты «Горь
ковская правда». Это вызвало законный

прилив гордости за своего вожака не 
только среДи механизаторов совхоза, но 
и всего района. На высоком уровне 
была поставлена работа по заготовке 
кормов в колхозах имени Кирова и 
«Путь Ленина», которыми руководят 
депутаты И. Н. Кропоткин и А. П. Ма-. 
ковеев.

На фоне таких успехов очень не
приглядно выглядят колхозы «Малока- 
менский», «Колос», совхоз «Пижем- 
ский», где заготовке сочных кормов 
уделялось мало внимания. Следует на
помнить руководителям этих хозяйств, 
т.т. Евстропову М. И., Перевалову А. В., 
Поплаухину В. П., что зимовка за все 
спросит строго, и зимой сочные корма 
можно будет взять лишь в силосной

траншее. Непонятна позиция, которую 
заняла по отношению к этому вопросу 
председатель Больше-Кувербского сель
ского Совета тов. Н. М. Вшивцева. Все 
три хозяйства этого Совета —  совхоз 
«Пижемский», колхозы имени Свердло
ва и даже «Красная нива» —  не вы
полнили планы закладки силоса, а ис
полком вовремя не среагировал на по
добный факт. Аналогичное положение 
сложилось и в колхозах, совхозах, рас
положенных на территории Ложкинско- 
го, Судаковского, Никито-Прудовского 
сельских Советов.

Д ЛЯ ТРУЖЕНИКОВ сельского хо
зяйства на сегодняшний день нет 

более важной задачи, чем успешное и 
своевременное проведение сева, уборки 
зерновых,, льна и картофеля, продажи 
зерна и картофеля государству.

Сегодня ход осенних работ вызывает 
обоснованное беспокойство. При плане 
8840 га посеяно 7043 га. Особенно 
большие трудности испытывают на 
осеннем севе совхозы «Вякшенерский», 
«Ошминский» и колхоз «Колос».

Колхозы «Красная нива», «Комму
нар», имени Кирова, «Путь Ленина», 
имени Тимирязева, совхоз «Пижемский» 
завершили осенний сев. Практика рабо
ты наших лучших хозяйств показывает, 
что те озимые, которые посеяны до 1 
сентября, как правило, дают хороший 
урожай. И совсем иначе обстоит дело 
с поздними' посевами. Поэтому пора про
водить осенний сев всем хозяйствам, в 
лучшие агротехнические сроки.
Q  ХОДЕ УБОРКИ. Из 17 тыс. гекта

ров зерновых на сегодня убрано 
10 тысяч гектаров. Наиболее успешно 
эта работа идет в колхозе «Красная 
нива», «Коммунар», «Путь Ленина», 
совхозе «Прогресс». А такие хозяйства, 
как колхоз «Колос» (председатель А. В. 
Перевалов), совхоз «Ошминский» (ди
ректор Ю. В. Дурнев), совхоз — «Вяк
шенерский» (директор В. А. Безденеж
ных), совхоз «Пижемский» (директор 
В. П. Поплаухин) ведут уборку очень 
низкими темпами. Интересен тот факт, 
что среди отстающих и совхоз «Ош- 
минский», который так неплохо смог 
организовать заготовку кормов. Очевид
но, тот боевой настрой, который был на 
заготовке сочных кормов, своевременно 
не был поддержан и не направлен.

В районе с интересом восприняли

опыт работы Инатовского района Став
ропольского края. У нас создано 25 
уборочно-транспортных звеньев. Среди 
них появились свои передовики. Это 
звено Михаила Ивановича Ковязина из 
колхоза «Коммунар», Александра Ва
сильевича Клешнина из колхоза 
«Красная нива». Каждую пятидневку 
среди звеньев подводятся итоги сорев
нования, поднимаются флаги трудовой 
славы в честь передовиков, применяют
ся меры материального поощрения. 
Большую работу проводит с механиза
торами в уборочную страду председа
тель колхоза «Коммунар» тов. Пальмов 
И. С.. Особенно приятно было вручать 
переходящий вымпел звену М. И. Ко
вязина и видеть, с какой гордостью

механизаторы принимали этот знак тру
довой доблести, с каким уважением от
зываются они о заботе, проявляемой 
со стороны правления о механизаторах. 

0ЛХ03Ы И СОВХОЗЫ района взя
ли на 1977 год высокие обяза

тельства по производству льна. В на
стоящее время лен,- в основном, выте
реблен, но предстоит проделать огром
ную работу по подъему льна со стлищ 
и подготовке его к продаже государст
ву.

Каждый руководитель знает, что го
сударственный план является законом 
для всех, его надо неукоснительно вы
полнять. Однако у некоторых руководи
телей снизилось чувство ответственно
сти за порученное дело. Об этом говорит 
тот факт, что на сегодняшний день ни 
одно хозяйство еще не выполнило план 
продажи зерна государству.

В последние-дни мы много говорим о 
том, что пора приступать к массовой 
уборке картофеля, вести его продажу 
государству. Но до сих пор темпы убор
ки картофеля недостаточно удовлетво
рительны.

Чтобы все вопросы уборки и продажи 
продукции полеводства были решены 
положительно, чтобы колхозы и совхозы 
успешно выполнили социалистические 
обязательства, необходима помощь со 
стороны промышленных предприятий и 
организаций. Любое, даже самое неболь- 

‘ шое учреждение, должно оказать помощь 
сельскому хозяйству.

Район наш мясо-молочного направ
ления. Поэтому из года в год растет 
поголовье скота, проводится большая 
работа по повышению его продуктивно
сти, возрастает количество продукции, 
сдаваемой государству. Мы успешно 
выполнили планы первого полугодия 
по продаже мяса и молока—  на 109 
процентов, шерсти — на 120 процен
тов. Валовое производство молока за 
первое полугодие увеличилось по срав
нению с этим же периодом прошлого 
года на 13 процентов, мяса— на 8, на
дой на одну корову— на 13 процентов. 
Есть основания полагать, что район 
получит хороший надой на одну фураж
ную корову.
I I  ЕСКОЛЬКО снизили темпы работы 

промышленные предприятия рай
она. Полугодовой план остался невы
полненным, а план семи месяцев в це

лом по району выполнен на 99 процен
тов, недодано продукции на 42 тыс. 
рублей. С производственным планом не 
справились Пижемский леспромхоз, 
лесхоз, комбинат бытового обслужива
ния и межколхозный лесхоз. План по 
вывозке товарной продукции не выпол
нен Альцевским торфопредприятием, 
Шайгинским филиалом Линдовского 
ДПО,. льнозаводом и лесхозом. Резко 
снизилась и производительность труда. 
Со стороны промышленных предприя
тий принимались некоторые меры, что
бы поправить создавшееся положение, 
но, к сожалению, они не оправдались. 
Видимо, на ряде предприятий еще плохо 
используются имеющиеся резервы, не 
изыскиваются дополнительные, слаба

дисциплина труда. Непременным усло
вием соревнования является выполне
ние плана по производству товаров на
родного потребления. С этим планом не 
справился Пижемский лесхоз, а в Пи- 
жемском леспромхозе этот показатель 
выполнен на 105 процентов. Но если 
рассматривать в разрезе изделий, то 
получается, что выпуск стола-шкафа 
выполнен на 99 процентов, а кухон
ных наборов—  на 23. В результате по
лучается, что торговые организации 
получают в избытке одну продукцию и 
ощущается недостаток другой. Хочется 
надеяться, что промышленные предпри
ятия ликвидируют допущенное отстава
ние и придут к юбилею Октября с 
хорошими результатами.
0  ЕРЬЕЗНЫЕ недостатки мы имеем 

в области строительства. Из всех 
строительных организаций только Тон- 
шаевский РСУ выполнил программу 
семи месяцев. Ремонтно-строительный 
участок за успехи в работе неоднократ
но завоевывал переходящее Красное 
Знамя райкома КПСС и исполкома рай
совета. Возглавляет участок депутат и 
член исполкома районного Совета Б. Н. 
Смирнов, который сумел сплотить кол
лектив, выявил передовиков, на кото
рых равняются остальные члены кол
лектива. В последнее время успешно 
работает Альцевский прорабский уча- 
сток, к руководству которым пришел 
недавно коммунист В. С. Зайцев.

На заседаниях бюро и пленумах рай
кома КПСС неоднократно подвергалась 
критике работа Тоншаевской межкол
хозной передвижной механизированной 
колонны, которой руководит депутат 
райсовета Н. В. Тотмин. Особое внима
ние руководства этой организации хо
телось бы обратить на своевременную 
сдачу в эксплуатацию жилья и объек
тов соцкультбыта в колхозах и совхо
зах и на качество строительства. Низ
кими темпами ведется строительство 
пищекомбината строителями райпо.
ПГ РУДЯЩИЕСЯ района работают над 

, выполнением социалистических 
обязательств в напряженной обстанов
ке. Имеются определенные успехи, но 
не изжит и целый ряд недостатков, 
над которыми надо серьезно поработать, 
чтобы встретить юбилей Октября с не
плохими результатами. Все предприя
тия, колхозы и совхозы, сельские и

Из доклада тов. Кострова В. А.

Будни райкома партии В КОЛХОЗ ПО ПРИЗВАНИЮ
На последних выпускных 

экзаменах многие из учеников 
Октябрьской школы Мона- 
стырщинского района, писав
ших сочинение на тему «Ге
рои рядом с нами», главным 
действующим лицом избрали 
бывшего директора совхоза 
«Скреплево» М. Н. Бородько, 
который недавно ушел на пен
сию. Чем же объяснить тот 
факт, что коммунист Бородько 
стал героем нашего времени 
для сельских ребят? Ответ вы
пускники дали сами: безгра-

ЮНШАБВСНИЙ КОЛХОЗНИК

ничной любовью к земле. Ре
бята хотят, как и он, отдать 
все силы дальнейшему разви
тию сельского хозяйства.

—  Коммунист Бородько,. 
партийная организация совхо
за и школы умело воспитыва
ют у школьников гордость 
хлебороба, —  рассказывает 
первый секретарь Монастыр- 
щинского райкома' партии 
Б. М. Хитров. —  Совхоз за 
счет своих ресурсов построил 
хорошую школу, выделил 
землю под парк, учебное поле,

помог создать учебно-произ
водственное звено. В фойе 
школы оборудованы стенды 
«Гордость совхоза» и «Гор
дость школы». Администрация, 
ежегодно выделяет путевки 
на учебу в сельхозтехникум 
за счет хозяйства. А кого на
править —  это решает школь
ный комитет комсомола. Уча
щиеся участвуют во всех про
изводственных делах: помога
ют сеять, косить траву, вяжут 
лен, управляют комбайнами. 
По окончании школы они идут

в сельскохозяйственные вузы, 
техникумы, училища и мно
гие —  возвращаются на поля 
и фермы.

А как эта работа поставле
на в других деревнях? Бюро 
райкома КПСС решило прове
сти пленум с повесткой дня 
«О задачах районной партий
ной организации по дальней
шему улучшению подготовки, 
воспитанию и закреплению 
молодежи на селе». Провери

ли все сельские партийные 
организации и школы. Нашли 
еще много интересных приме
ров.

Так, правления колхозоп 
имени Ленина и «Красный 
поселок» установили тесную 
связь со школами. К каждому 
подростку —  особый подход 
и наставник из числа лучших 
колхозников. Обучают их уп
равлять техникой. Для школь
ников, добившихся на работе 
лучших результатов, установ
лены поощрительные премии. 
Юношей торжественно ирово-
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поселковые Советы должны вниматель
но подойти к выполнению принятых на 
1977. год социалистических обяза
тельств. Необходимо совершенствовать 
работу Советов, постоянных комиссий, 
каждого депутата, строить ее более про
думанно и целеустремленно.

Для. достижения намеченных на пя

тилетие и к юбилею Октября рубежей у 
нас имеются все условия и предпосыл
ки. Итоги работы майского (1977 г.) 
Пленума ЦК КПСС, всенародное обсуж
дение проекта Конституции СССР, изб
рание Генерального Секретаря ЦК 
КПСС тов. Л. И. Брежнева Председате
лем Президиума Верховного Совета СССР,

предпринятые в последнее время Комму» 
нистической партией и правительством 
меры дальнейшего повышения жизнен
ного уровня советских людей— все это 
создает благоприятные условия для ус
пешного и производительного труда.

Советы района, депутаты районного, 
сельских и поселковых Советов прило-

я;ат все силы для дальнейшего развития 
творческой активности трудящихся, 
поднимут еще выше знамя социалисти
ческого соревнования за успешное пре
творение в жизнь решений XXV съезда 
КПСС и достойную встречу 60-летия 
Великого Октября.
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В. А. ОВЕЧКИН, председатэль колхо
за «Красная нива».

Работники сельского хозяйства, 
включившись во Всесоюзное социали
стическое' соревнование за достойную 
встречу 60-летия Великого Октября, 
проводят большую работу по увеличе
нию производства всех видов сельхоз
продукции. Чтобы ознаменовать этот 
праздник хорошими результатами в 
труде, от нас, работников сельского 
хозяйства, требуется выполнять планы 
и взятые социалистические обязатель
ства. Большая и трудная работа проде
лана тружениками нашего колхоза во 
втором году десятой пятилетки. В поле
водстве сев был завершен в ранние 
сроки, качественно, с применением ми
неральных удобрений, выращен непло
хой урожай яровых, картофеля и мно
голетних трав. На сегодня колхоз прак
тически завершил уборку зерновых, 
закончил озимой сев, завершена убор
ка сеяных и естественных трав на си
лос и на сено. Для наших механизато
ров осталось убрать последнюю куль- 
туру —  картофель. Есть все возможно
сти завершить уборочные работы к 15 
— 20 сентября.

Наши животноводы успешно выпол
няют взятые обязательства: получить 
надой на корову 2500 кг, повысить 
сдаточный вес крупного рогатого скота. 
Тем самым мы обеспечим выполнение 
планов и социалистических обязательств 
по всем видам животноводческой про
дукции.

В настоящее время колхоз ведет сдачу 
зерна государству, на днях приступим 
к продаже картофеля.

В юбилейном году в колхозе ведется 
большое строительство. Построен гараж 
с пунктом техобслуживания, зерносу
шильный комплекс, сортировальный 
пункт картофеля, сделана подъездная 
дорога с твердым покрытием к фермам. 
Все это делается для улучшения усло
вий груда наших колхозников.

В. А. ЗЫКОВ, крановщик Тоншаев- 
ской МПМК.

Коллектив строителей Тоншаевской 
межколхозной передвижной механизи
рованной колонны трудится над выпол
нением следующих социалистических 
обязательств: к 25 декабря выполнить 
годовой план в сумме 1 млн. 530 ты
сяч рублей, ввести в эксплуатацию 
детский комбинат в колхозе «Комму
нар» на 140 мест, 32 квартиры в кол
хозах района, 24 квартиры на собст
венной базе, построить первую очередь 
животноводческого комплекса на 800 
голов и ряд других объектов. План 
семи месяцев мы выполнили по ген
подряду на 86,4 процента. Очень плохо 
работают субподрядные организации. 
За 7 месяцев этого года план ими вы

полнен на 50 процентов. До сих пор 
плохо обстоит дело со строительством 
животноводческого комплекса. За 7 ме
сяцев э/гого года освоено всего лишь 
166 тысяч рублей. Отставание по дан
ному объекту и на других объектах 
вызвано тем, что у нас не хватает ра
бочей силы и, чтобы работать нормаль
но, нам необходимо иметь еще 204 ра
бочих строительных специальностей. 
В осенний и зимний периоды нас очень 
слабо снабжали железобетонными кон
струкциями и механизмами, что отри
цательно сказалось на выполнении 
программы этого года.

В настоящее время принимаются 
все меры для выполнения годовой про
граммы, составлены конкретные меро
приятия, решается вопрос материаль
ных и людских- ресурсоц.

Н. М. ШИШМАКОВА, мастер отдела 
технического контроля Пишемского 
леспромхоза.

Страна идет к своему 60-летию. Вме
сте со всем советским народом готовят
ся встретить это крупнейшее событие 
и рабочие леспромхоза. В честь этой 
знаменательной даты широко развер
нулось социалистическое соревнование. 
Оно проходит под лозунгом «Работать 
лучше, повышать эффективность и ка
чество». Для каждого из нас нет более 
важной задачи, чем досрочное выполне
ние заданий второго года десятой пяти
летки.

По результатам 1 полугодия коллек
тивом леспромхоза обязательства были 
выполнены. Реализовано продукции 
сверх плана на 50 тысяч рублей. Одна
ко в июле-августе леспромхоз работал 
неудовлетворительно. За 7 месяцев не
додано по реализации 40 тысяч рублей. 
Не выполнен план по вывозке и раз
делке леса.

Коллектив мебельного цеха, в кото
ром я работаю, план 7 месяцев пере
выполнил на 18 тыс. рублей. Успешно 
работают мебельщики и в августе. Плач 
на август —  выпустить мебели на 58 
тысяч рублей- —  будет перевыполнен.

В настоящее время во всех коллек
тивах леспромхоза прошли рабочие со
брания, на которых обсуждался проект 
новой Конституции СССР и подводи
лись итоги выполнения соцобязательств. 
Проект новой Конституции всеми кол
лективами одобрен. Рабочие активно 
включились в социалистическое сорев
нование, обязались ликвидировать до
пущенное отставание и достойно встре
тить 60-летие Великого Октября.

А. П. ВЕЛИКЖАНИНА, заведующая 
Сухоовражской молочной фермой сов
хоза «Вякшенерский».

Со всех концов нашей Родины пе
редовики производства рапортуют Цент
ральному Комитету партии и прави

тельству о досрочном выполнении со
циалистических обязательств, принятых 
в честь 60-летия Октября. Труженики 
нашего совхоза также приняли на себя 
повышенные социалистические обяза
тельства навстречу знаменательной 
дате. Многие работают производительно. 
Доярки П. Д. Смирнова, А. Е. Сластни- 
кова, В. Е. Степанова, В. Н. Кислицына 
за 7 месяцев получили от каждой ко
ровы по 1418 кг — 1567 кг молока. 
За семь месяцев этого года надой по 
ферме увеличился по сравнению ,с про
шлым годом на 40 кг.

Хорошо трудятся телятницы Ф. А. 
Ложкина, Н. А. Дуплякова, Н А. Дмит
риева, А. М. Пенькова, трактористы 
А. А. Лебедев, И. Е. Бусыгин, братья 
Соловьевы Сергей и Николай, шоферы 
А. М. Уланов, II. В. Смирнов, Ю. Ф. 
Беспалов и другие.

Сейчас идет уборка урожая зерновых 
и технических культур, сев озимых, 
заготавливаются корма, производится 
засыпка семенных фондов под урожай 
1978 года, продажа зерна государству. 
Но нам еще предстоит сделать многое 
для выполнения планов производства и 
продажи продуктов полеводства и жи
вотноводства.

А. Н. СУВОРОВА, мастер-маслодел 
Тоншаевского маслозавода.

Коллектив нашего завода, отвечая 
делом на Постановление ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР и ЦК ВЛКСМ «О 
Всесоюзном социалистическом соревно
вании за повышение эффективности 
производства и качества работы, ус
пешное выполнение заданий десятой 
пятилетки», разработал и принял со
циалистические обязательства на деся
тую пятилетку и 1977 год.

Стремясь внести свой вклад в дело 
дальнейшего повышения благосостояния 
советского народа, работники нашего 
завода обязались досрочно к 28 де
кабря. выполнить план 1977 года. За 
7 месяцев этого года выпущено 303,4 
тонны масла животного, что составляет 
104,2 процента к плану, цельномолоч
ной продукции —  й41,4 тонны или 
105 процентов к плану. Объем реали
зации выполнен на 102,8 процента. 
Валовая продукция — на 106,1 про
цента.

Для обеспечения потребностей сель
ского хозяйства вырабатываем в зимне- 
весенний период обогащенный обрат.

Для более полного и рационального 
использования ресурсов, сырья, уси
ления режима экономии, повышения 
качества продукции и рентабельности 
производства на нашем заводе в этом 
году будет пущена установка по сушке 
казеина и налажен его выпуск. А также 
проводится большая работа в области 
улучшения условий труда и техники

безопасности.
М. П. ОКУНЕВ, тракторист совхоза 

«Ошминский».
Коллектив совхоза «Ошминский» 

проводит большую организаторскую ра
боту по выполнению принятых социа
листических обязательств. В обязатель
ствах предусмотрено заготовить грубых 
кормов 3700 тонн, сенажа 2700 тонн. 
Если обязательство по заготовке гру
бых кормов выполняется плохо, то 
план заготовки силоса и сенажа зна
чительно перевыполнен. Заготовлено 
3100 тонн сенажа и 3968 тонн силоса. 
Большая заслуга в этом механизаторов 
кормодобывающей бригады, возглавляе
мой Иваном Николаевичем Вшивцевым, 
которая в областном соревновании 
кормодобывающих бригад заняла одно 
из ведущих мест. Отлично работали 
механизаторы Е. М. Посаженников, 
А. В. Томилов, Л. Н. Вшивцев и другие. 
Имея хорошо подготовленную " кормо
вую базу для животноводства,, можно 
говорить и о выполнении обязательств 
по производству продукции животно
водства. По производству молока совхоз 
взял обязательства: получить 1600 
тонн молока или по 2000 кг на одну 
фуражную корову. За семь месяцев на
дой составил 976 тонн или на 1 фу
ражную корову 1217 кг, сдано госу
дарству 837 тонн молока. Хорошо рабо
тают доярки В. Т. Коржавина, Н. М. 
Томилова, А. А. Томилова, М. В. Втю- 
рина. Они выполнили свои соцобяза
тельства за 7 месяцев текущего года.

Сейчас в совхозе самая напряженная 
пора, решается судьба нашего главного 
обязательства по производству зерна. 
Весной под яровой клин были внесены 
минеральные и органические удобрения. 
Это сказалось и на урожайности. С не
которых участков получаем по 17— 20 
центнеров с га. Озимые культуры име
ют низкую урожайность. В этом году 
на уборке урожая применяем новую 
форму организации труда: уборочно
транспортные звенья. Дело это стоящее, 
хорошее. Однако в организации труда 
наших уборочных звеньев есть еще 
много недостатков.

Я возглавляю звено по выращиванию 
льна. Дела у нас обстоят неплохо. В 
этом году площадь посева льна увели
чена до 255 га. В настоящее время лен 
вытереблен и разостлан со всей пло
щади. Для получения семян льна пу
щена в работу сушилка льновороха. 
Сейчас перед звеном стоит задача —  
начать подборку льна первого расстила. 
В хозяйстве имеются подборщики тре
сты, но их недостаточно, придется ис
пользовать на этой работе людей.

В совхозе строится жилье. Построе
ны два склада минеральных удобрений, 
смонтирована АВМ-065.

жают в армию и встречают 
после демобилизации. Когда 
наступит время заводить 
семью —  выделяют дома и 
мебель. В селах появились 
улицы молодоженов. Членами 
колхоза имени Ленина сейчас 
являются свыше ста человек 
комсомольского возраста, из 
них 26 механизаторов, пять 
специалистов сельского хо
зяйства.

В школах района действует 
пять ученических производст
венных бригад и 20 звеньев. 
Регулярно проводятся сорев

нования юных пахарей, ком
сомольские собрания «Мы —  
молодые хозяева земли». В 
каникулы учащиеся при деле, 
под присмотром старших. Не 
случайно снизилось количество 
правонарушений по вине под
ростков.

В то же время были обна
ружены и недостатки в трудо
вом воспитании и профессио
нальной ориентации, намече
ны пути их устранения, уста
новлен контроль за выполне
нием постановления пленума.

Большая организационная

и умело поставленная пропа
гандистская работа дали поло
жительные результаты. Мно
гие выпускники средних и 
восьмилетних школ убедились, 
что идти в колхоз или совхоз 
— их призвание. Об этом гово
рит такой факт. Если за пред
шествующие четыре года из 
выпускников в районе оста
лось 279 человек, то в этом 
году —  146 решили связать 
свою жизнь с сельским хо
зяйством.

Ю. СИДОРОВ,
корр. ТАСС.

Смоленская область.

Латвийская ССР. Рижский
Государственный электротех
нический завод ВЭФ имени 
Ленина—  флагман латвийской 
индустрии. Это предприятие 
производит автоматические 
телефонные и телеграфные 
станции, телефонные аппара
ты и транзисторные радио
приемники. Многим изделиям 
завода присвоен государст
венный Знак качества.

На снимке: контролер ОТК 
И. Краузе демонстрирует при
емник «Сибоней».

Фотохроника ТАСС.3 сентября 1977 г. iiiiiiiiiiiiiliiiiliiiiliiliiiiliiiilllilllllllllllllllllllllllillillliiniiiiiii 3 iiiiiiiiiiiiiiiiiimiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii ТОНШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК



С ЛЮБОВЬЮ 
К НАРОДНОЙ МУЗЫКЕ

В школах района начался новый учебный год -------

В ПОХОД ЗА ЗНАНИЯМИ
Первое сентября. Его ждут, 

к нему готовятся ежегодно 
почти в каждой семье как к 
большому празднику. Так бы
ло и нынче. И вот этот день 
наступил снова. Он удался на 
редкость солнечным, ласко
вым.

Утро. Оживленно было на 
улицах поселка Тоншаево. 
После продолжительного отды
ха их вновь заполнили ребята. 
Радостные, нарядные, с буке
тами цветов, они спешили п 
школу. Спешили, чтобы бы
стрее встретиться со своими 
одноклассниками, чтобы поде
литься с ними впечатлениями 
об уходящем лете, встретиться 
с учителями.

Но, пожалуй, самыми сча
стливыми в этот день были 
первоклассники. Каждый 
взрослый человек встречал и 
провожал их с доброй улыб-

На самом красочном месте 
из всех школ района распо
ложена Шайгинская средняя 
школа. Вокруг двухэтажных 
зданий растут стройные бело
ствольные березы, раскиди
стые липы и другие деревья. 
Красиво расположены клум - 
бы, где можно увидеть много 
цветов. Это все сделано силами 
учеников, которые учились и 
учатся в этой школе. Большой 
вклад в озеленив пришколь
ной территории был . внесен 
преподавателями и техничес
кими работниками. На терри
тории школы также находится 
спортивный зал, интернат для 
учащихся из дальних сел и
деревень, столовая, где учени
ки могут питаться в течение 
учебного года. В этом году.

кой на лице. Много теплых 
слов было сказано им .в  этот 
памятный день старшеклассни
ками, учителями.

Как всегда, новый учебный 
год в Тоншаевской средней 
школе начался с торжествен
ной линейки, на которую ре
бята построились около двух
этажного здания школы. Ее 
открыл директор школы Алек
сандр Владимирович Хлыбов, 
который поздравил учащихся 
с началом нового учебного го
да. В своем выступлении он 
коротко остановился на но
вом проекте Конституции 
СССР, рассказал о Государст
венном гимне СССР, который 
был исполнен по окончании 
его речи.

Лучшие ученики школы 
вносят знамена комсомольской 
и пионерской организаций 
школы.

началось строительство новой 
столовой.

Заходим в школу и видим, 
что все здесь готово для на
чала учебного года: в основном 
здании сделан капитальный 
ремонт, во всех помещениях 
проведен декоративный ре
монт.

Перед началом занятий —  
традиционная торжественная 
линейка. Открыл ее директор 
школы Ю. В. Хлыбов. Он вы
ступил с небольшой речью.

Но вот включили запись 
нового гимна Союза Советских 
Социалистических Республик, 
все замерли в торжественном 
строю, пионеры отдают салют.

Поздравить учащихся с 
началом нового учебного года 
пришел первый секретарь РК 
КПСС Николай Павлович Во
робьев. Он пожелал ребятам 
больших успехов в освоении 
знаний.

От шефствующих организа
ций колхозов «Путь Ленина» 
и «Коммунар», районного. объ
единения «Сельхозтехника»
слово было предоставлено 
председателю колхоза «Путь 
Ленина» Анатолию Павловичу 
Маковееву. В своем выступ- 

- лении он сказал, что многие 
ребята колхоза «Путь Ленина» 
в дни летних каникул прини
мали активное участие в за
готовке кормов для обществен
ного животноводства, в уборке 
урожая. Пожелал им, чтобы 
они и в школе учились также 
хорошо, как и работали в 
колхозе. Группа учеников бы-

Этим днем, этим праздни
ком начинается учебный год, 
год, полный забот и труда в 
освоении знаний.

Первоклассники, которые 
еще несколько дней назад хо
дили в детский сад, подгото
вили литературный монтаж. 
Их, впервые вступивших на 
порог школы, поздравили де- 
сятиклиссники и вручили бу
кеты цветов.

С новым учебным годом 
поздравил ребят председатель 
Шайгинского поселкового Со
вета А. Ф. Полудняков.

По поручению районного 
комитета партии и райиспол
кома выступил на торжествен

на  отмечена почетными гра
мотами.

От родителей с приветст
вием выступила Г. А. Пасхина.

Десятиклассница Людмила 
Кислицына поздравила учени
ков, педагогов, родителей с 
началом нового учебного года.

Тепло было принято всеми 
выступление первоклассников 
Сережи Маковеева и Светы 
Гудиной, которые прочитали 
стихи.

Много в этот день ученики 
подарили цветов учителям.

Но вот в наступившей ти
шине зазвенел звонок, укра
шенный большим красным 
бантом. Он находился в руках 
Светы Гудиной. Звонок возве
стил о начале занятий.

Ученики расходятся по 
классам на первый в этом го
ду урок, который посвящался 
знакомству с новым проектом 
Конституции СССР.

Т. ТОМАРОВА.

ЗВОНОК
ной линейке заместитель пред
седателя райисполкома В. П. 
Суворов: «Первое сентября,—  
сказал он, —  это начало но
вого учебного года, начало 
большого труда, рабочих буд
ней, напряженных, ответст
венных школьных дней. Ус
пехов вам в учебе!».

Звенит первый в этом учеб
ном году звонок, а для деся
тиклассников он первый в по
следнем учебном году. После 
того, как первоклассница 
Надя Втюрина дала звонок, 
учащиеся стали расходиться 
по классам. Начинается учеб
ный год. Всего вам доброго!

П. ТАТАРИНОВ, 
зав. орг. отделом РК ВЛКСМ.

ПЕРВЫЙ ШКОЛЬНЫЙ

Заметки метеоролога

Сентябрь —  месяц уборки 
картофеля. А сеет озимые в 
сентябре только самый нера
сторопный хозяин. Зная, что; 
с этого поля не собрать хоро
шего урожая, он оставляет 
самые дальние полоски, по
дальше от глаз человека.

Контрастно в этом году 
лето: проливные дожди в 
июле и, наконец, резкое по
холодание в августе. ^Засушли-

ПОГО ДА В
вая была и весна. Но, несмот
ря на это, в районе выращен 
неплохой урожай картофеля. 
По данным обследования ме
теостанции, под каждым кус
том заложилось в среднем по 
12— 15 клубней с общим ве
сом 500— 700 граммов. Не
легко будет собрать такой хо
роший урожай картофеля. 
Лучшие сроки уборки— пер
вая половина сентября.

СЕНТЯБРЕ
Наступает золотая осень. 

Каким будет ее начало?
Средняя месячная-темпера

тура воздуха в сентябре ожи
дается около нормы.

В большинстве дней первой 
половины месяца температура 
воздуха предполагается ночью
3— 8 градусов, днем 12— 17 
градусов, во второй половине 
месяца температура воздуха

ожидается ночью — 1, + 4  
градуса, днем от 9 до 14 
градусов тепла.

Месячное количество осад
ков составит 50— 65 мм, что 
около нормы. Дожди ожида
ются преимущественно в от
дельные дни первой половины 
месяца и в начале третьей 
декады.

В. ЛА П ТЕ В ,
начальник Шахунской 

метеостанции.

Из экспонатов коллекции 
музыкальных инструментов 
Юрия Столярова можно создать 
целый оркестр. В ней гитара 
и мандолина, старинная бала
лайка и пастушья свирель, 
рожок и, конечно ж е,, тальян
ка, сохранившая, несмотря на 
столетний возраст, свежесть и 
сочность «голоса».

Коллекционирование народ
ных инструментов —  давняя 
страсть преподавателя педа
гогического училища города 
Опочки в Псковской области.
Они звучат на занятиях по — 
искусству в училище, на вече
рах художественной Самодея
тельности, на лекциях-кон
цертах, с которыми Юрий 
Столяров выступает в сосед
них поселках и городах.

Собирает Юрий Столяров не 
только инструменты. Около 
ста записей старинных народ
ных напевов, частушек, пар
тизанских песен сделал кол
лекционер. Известен Юрий 
Столяров на Псковщине и как 
самодеятельный композитор.

На снимке: восьмидесяти
летний Дмитрий Дмитриевич 
Дмитриев пополнил фонотеку 
Юрия Столярова новыми на
родными песнями и частуш
ками.
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Фото А. Овчинникова.
(Фотохроника ТАСС).
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П о н е д е л ь н и к , 5 се н тя б р я

9.30 —  «В гостях у сказки». 
«Аленький цветочек». Мультипли
кационный фильм. 10.35— «Оче
видное—'невероятное». 11.35 — 
«Наша биография Год 1967-й». 
14.30 —  «Энергетика 2000 года». 
15.00 — Н. Лесков. «Левша». 
15.55 —  Фильм— детям. «Новые 
приключения Дони и Микки». 
Телевизионный художественный 
фильм. 17.00 — «Наш сад». 17.30 
— «Фестиваль на трассе дружбы».

18.15 — «В каждом рисунке — 
солнце». 18.30 — «Соревнуется
коллектив Московского электро
механического завода имени Вла
димира Ильича». 19.15 — К 60- 
летию Великого Октября. «Позд
равление друзей». Программа 
телевидения Чехословацкой Со
циалистической Республики. От
крывает программу выступление 
Генерального секретаря Цент
рального Комитета Коммунисти
ческой партии Чехословакии, Пре
зидента Чехословацкой Социали
стической Республики тов. Густава 
Гусака. 21.00—  «Время». 21.30 — 
«Рассказы о театре». 22.10 —
В. Гаврилин. «Русская тетрадь».

В то р н и к , 6 с е н тя б р я  
9.30 — «Приключения Мюнхау- 

зена». Телевизионный многосе
рийный мультипликационный
фильм. 1-я, 2-я, 3-я и 4-я серии. 
10.10 — «Труффальдино из Бер
гамо». Телевизионный художест
венный фильм. 11.15 — «Новоси
бирск —  страницы биографии 
города». 14.30 — «Рабочая гаран
тия». 15.20 — «Творчество Б. Гор

батова». 16.05 — «Русские путе
шественники и исследователи». 
16.35 —  Поет вокально-инстру
ментальное трио «Меридиан» г. 
Иваново. 17.05 — «Адреса моло
дых». 18.15 — «Солдаты неба».
18.45 —  В. Овчинников. Вальс, 
гавот и менуэт из сюиты № 6.
19.00 —  «Беседы о проекте Кон
ституции». 19.30 — «Антология со
ветской песни». 20.00 —  «Наша
биография. Год 1968-й». 21.00—
«Время». 21.30 — Концерт.

С р е д а , 7 с е н тя б р я  
9.30 — «Творчество юных».

10.00 — «Труффальдино из Бер
гамо». Телевизионный художест
венный фильм. 2-я серия 11.05 
— «Клуб кинопутешествий». 14.30 
— «Твой труд— твоя высота». Про
грамма телевизионных докумен
тальных фильмов. 15.25 — А. Го
лубева. «Мальчик из Уржума». 
15.55 — Фильм— детям. «Дым в 
лесу». Художественный фильм.
16.45 —  «Наука сегодня». 17.15— 
«Отзовитесь, горнисты!», 18.15— 
Международная товарищеская 
встреча по футболу. Сбо'рная

СССР — сборная Польши. 19.45 
— «Обсуждаем проект Конститу
ции ССОР». 19.55 — «Слушай!..» 
Телевизионный художественный 
фильм 21.00 — «Время». 21.30— 
«Мастера искусств».

Ч е тв е р г, 8 с е н тя б р я  
9.30 — «Дружите, дети!». Кон

церт. 10.00 — «Сыновьям идти 
дальше». Телевизионный фильм, 
1C.25 — Концерт танцевального 
коллектива «Сувартукас». 10.50— 
«Наша биография. Год 1968-й»
14.30 — «И школа и дом». 15.00
— «Русская речь», 15.30 — «Про
филактика алкоголизма». Переда
ча 2-я. 16.00 — «Шахматная шко
ла». 16.30 —Концерт-встреча ака
демических хоров Йельского 
университета' (СШ А) и ДК МГУ 
имени М. Ломоносова. 17.30 —
«Солнцеворот». 18.15— Программа 
телевидения Народной Республи
ки Болгарии, посвященная нацио
нальному празднику болгарского 
народа — Дню .свободы . 21.00 — 
«Время». 21.30— Поет народная 
артистка СССР Е. Образцова.
22.30 — Кубок мира по акробати

ке. Передача из Польши.
П я тн и ц а , 9 с е н тя б р я

9.30 — Выступает ансамбль 
школьников г. Тбилиси. 10.15 — 
Художественный фильм. (Болга
рия). 11.45 — Концерт из произ
ведений И. Штрауса. 14.30 —
Программа научно-популярных 
фильмов. 14.55 —  «Поэзия в му' 
зыке». 15.55—  «Подвиг. Ф . Д зер
жинский». 16.55 — Торжествен
ное собрание, посвященное 10Q- 
летию со дня рождения Ф . Э. 
Дзержинского. 20.00 —  «Наша
биография. Год 1969-й». 21.00— 
«Время». 21.30 — «Красная гвоз
дика». Международный молодеж
ный фестиваль политической пес
ни. 22.45 — Кубок мира по акро
батике.

П о те р я л а с ь  к о р о в а  черной ма
сти, прихрамывает на левую зад
нюю ногу. Видевших прошу сооб
щить по адресу: колхоз имени 
Кирова, д. Куженер Аплатовой 
П. И.
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